

RESUMEN CURRICULAR.

HIGINIO ALFONSO LUIS MORALES.

Soy originario del estado de Oaxaca, con residencia desde hace 35 años en Ciudad Nezahualcóyotl, en el estado de México.

Realice estudios de Licenciatura en Derecho en la Escuela Nacional de Estudios Profesionales Aragón, hoy Facultad de Estudios Profesionales Aragón, de la Universidad Nacional Autónoma de México, formé parte de la generación 1988-1991; posteriormente, realice los estudios de Maestría en Ciencias Penales, con especialidad en Ciencia Jurídico Penal, en el Instituto Nacional de Ciencias Penales, formé parte de la generación 1997-1999; también realice los estudios de la Maestría en Procesos e Instituciones Electorales, en el Instituto Federal Electoral; igualmente curse los estudios de Doctorado en Derecho en el Instituto Internacional del Derecho y del Estado, fui parte de la generación 2003-005; otros estudios realizados son, Diplomado en Estudios Electorales en la Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Iztapalapa, Diplomado en Derecho Electoral Mexicano en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de México; Congreso Internacional, Dos décadas de Justicia Electoral en México, perspectivas comparadas, organizado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; Diplomado en Investigación Científica del derecho en el Instituto Internacional del Derecho y del Estado; Diplomado en Informática Jurídica y Teorías Científicas del Derecho en el Instituto Internacional del Derecho y del Estado; Curso Cultura de la Legalidad, Transparencia y Combate a la Corrupción organizado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación; Seminario "El Proceso Electoral Federal 1994: experiencia y perspectivas", organizado por la Universidad Autónoma del Estado de México, Comisión Estatal Electoral y la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Iztapalapa; Seminario de Análisis Político Electoral, organizado por la Universidad de Guadalajara, Centro Universitario la Cienega; Seminario sobre la Reforma Electoral 2007, organizado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; Diplomado en Estudios Electorales, organizado por la Universidad de Guanajuato; Seminario Electoral sobre la Reforma Electoral 2007, organizado por PNUD, National Democratic Institute, IFE, FEPADE E IIDH-CAPEL; Primer Congreso Internacional del Derecho Electoral: partidos Políticos e Instituciones Democráticas, organizado por la UNAM.

Soy miembro fundador del extinto Instituto Federal Electoral, cuento con la titularidad en el rango I Directivo Electoral I del cuerpo de la función directiva del Servicio Profesional Electoral desde diciembre de 1999; por lo tanto soy fundador del ahora Instituto Nacional Electoral; he desempeñado las funciones de Vocal Ejecutivo Distrital en las Juntas, 1 de Tabasco, 15 de Jalisco, 18 del Distrito Federal, 20 del estado de México, actualmente en la 39 de la última entidad mencionada.

He impartido, diversos cursos y conferencias en materia electoral, igualmente he sido catedrático de diversas materias en la Universidad Nacional Autónoma de México, Facultad de Estudios Profesionales Aragón